

Krippenspiel auf dem Weg: Mit der Weihnachtsgeschichte unterwegs

*Von Dorothea Busalt
20. Dez. 2024*



Seit der Coronazeit gestalten wir das Krippenspiel auf einem Weg mit verschiedenen Stationen. Am 24.12., dem Heiligabend, treffen wir uns jeweils um 15:00 Uhr und um 15:30 Uhr auf dem Spielplatz "Am Kirschenweg" gegenüber dem Waldfriedhof. Jeder, Kinder mit Familie, aber auch Einzelpersonen, sind herzlich dazu eingeladen.

25 Kinder und Jugendliche gestalten dieses Krippenspiel, unterstützt von Eltern, an 5 Stationen, die unter und neben dem Kletterwald aufgebaut sind. Sie erzählen die traditionelle Weihnachtsgeschichte nach dem Lukasevangelium und alle sind eingeladen, unterwegs mitzufeiern und mitzusingen.

Die Wege sind nicht asphaltiert aber mit dem Kinderwagen befahrbar. Bitte denken Sie an gutes Schuhwerk.